

Uruguay ratificó total respaldo a Dilma Rousseff



Montevideo, 18 mar (RHC) Uruguay reiteró su total apoyo a la presidenta Dilma Rousseff, quien fue elegida democráticamente por la mayoría de los brasileños para ejercer su cargo hasta el 1 de enero del 2019.

El Ministerio uruguayo de Relaciones Exteriores indicó en un comunicado que se sigue con preocupación los sucesos ocurridos en Brasil y que afectan la estabilidad política en ese hermano país.

Subraya el texto que Uruguay confía en que las diferencias internas existentes en Brasil serán resueltas en el marco del régimen democrático a través del diálogo y el fortalecimiento de las instituciones.

Asimismo, se reconoce como fiel defensor del principio de no intervención en los asuntos internos de otros Estados, pero a la vez respetuoso del Estado de Derecho y los valores democráticos.



Radio Habana Cuba